

# 学年通信

R6年度 1年生 5月号



入学して1ヶ月が経ちました。授業や部活動に一生懸命取り組んでいる皆さんの姿をみると粉中生として、中学校生活をよりよいものにしていこうとする気持ちが伝わってきます。クラス目標や個人目標も立ててそれぞれのクラスに掲示されています。目標を達成できるように、学校スローガン「学び愛」を大切にして、日々過ごしていきましょう。

## 交通安全教室

岩出警察署の方をお招きし、自転車の乗り方や、被害者・加害者にならないための注意点などを教えていただきました。



## 体育祭の練習スタート！



体育祭スローガンが「学び愛～217players, let's come together～」に決まりました。「ブロックが違って粉中生全員で心をつなげて頑張ろう」という意味を込めて生徒会が決めてくれました。1年生も3年生の話をしっかり聞いて練習に取り組んでいます。良い体育祭になるように頑張ろう！



## 保護者の方へ

体育祭の練習が始まっています。暑い日も増えてきましたので、水分は多めに持たせてあげてください。また、帽子の持参も可です。よろしくお願いいたします。